
ご意見、ご質問 担当課 回答、対応など

アクセシビリティ コミュニティバス、デマンドタクシーの実証実験があげられているが、その利用対象者、時間帯、頻度についての想定は？ 都市計画課

1 (1) ① 1
covid19の影響による離職者数について状況を知りたい。

上記理由にて、保育の継続の機会を奪われたもしくは継続できなくなった児童はいないか？
保育所・幼稚園課

離職した場合でも、求職活動期間として３ヶ月は保育園を継続できる。その

ため、コロナの影響による離職での退園者はいない。
重点施策１

2

（１）－①－1ならびに中途退所児童の数と理由の内訳

公立幼稚園の空き園舎の活用方法は？保育所（園）、学童保育、児童発達支援、放課後等デイサービス等の子どもに関わる職員の研修・実習施

設としての用途はないか？

保育所・幼稚園課 三国幼稚園の跡地の活用方法については現在検討中。

3
保育所（園）、幼稚園のうち、認定こども園に移行移行していない施設の個所数は？（公私別に）

その理由は？
保育所・幼稚園課

公立保育所３園、私立保育園１０園、小規模保育所２園、公立幼稚園１園、

私立幼稚園２園

保育所で一部認定こども園移行を検討しているが、市としては待機児童対策

を優先している。

② 2 実施なしの理由は？ 保育所・幼稚園課

ニーズがあまりないため。

保護者ニーズの把握につきましては、毎月行われる４か月検診のアンケート

により保育ニーズの把握に努めています。今後、ニーズ把握に必要な項目を

随時見直しながら、現状把握を行ってまいります。

3

実施なしの理由は？

重度の障害を持つ子どもで外出困難な児童には、居宅訪問型児童発達支援事業が創設されているが、その該当児童もしくは、利用希望をされた

子どもが存在したか？

福祉課　または

保育所・幼稚園課
Ｒ２年度までは０人、Ｒ３年度１人。

4 実施なしの理由は？ 保育所・幼稚園課 ニーズがあまりないため。

1 (2) 1

本事業は、主管課以外の関係課ならびに機関との連携を円滑に行うことが目的の一つであるが、関係課や機関との連携はどのように実施されて

いるか？

その取り組みは、定例的か？

子育て支援課
１～２回／月程度支援センター会議を実施。（対面）個人情報含め、要対協

４回／年程度相談員連絡を会実施。

3

実施のニーズ数と量的目安は？

本事業基盤が整わないために就労等への制限がかかっていることも考えられるが、そのような実情はあるか？

また、保育事業が充実するにほどに家庭の育児・養育能力が脆弱になってくることも懸念されるか？

保育所・幼稚園課

ニーズはあるかと思うが、具体的な数は把握していない。

問い合わせがあった場合は、就労先などを聞き取り、近隣の届出保育施設等

を案内している。

4 障害児の利用実績は？ 保育所・幼稚園課 利用実績あり。（人数は把握していない）

5 障害児の利用実績は？ 保育所・幼稚園課 利用実績あり。（人数は把握していない）

6 障害児の利用実績は？ 子育て支援課 ファミサポ利用実績あり（人数は把握していない）

8 障害児の利用実績は？ 子育て支援課 病児・病後児事業利用実績あり（人数は把握していない）

9

施設設置基準の平米数（一人当たり）ならびに小郡市の平米数（一人当たり）は？

Covid19の対策も含め、物理的にソーシャルディスタンスをとれるようなかんきょうであったか？

環境整備の具体案は？

子ども育成課

条例に定める基準通り、1.65㎡を遵守することとしている。

Covid19の対応としては、物理的にフィジカルディスタンスを取ることができ

るよう、小学校の運動場や体育館を活用するなどして、身体的距離の確保に

努めた。また、少人数保育を行うため、家庭保育が可能な方には利用を控え

ていただき保育料返還を行った。

重点施策２

2(2) 2
具体的な内容は？

学齢期、思春期の子どもも想定しているか？

子育て支援課、

保育所・幼稚園課

新型コロナウィルス感染拡大前は図書館・生涯学習センター・各コミュニ

ティセンター等のロビーを開放して小中学生等が勉強などに利用できるよう

にしていた。新型コロナウィルス感染拡大中は利用禁止になっていたが今後

利用できるように検討中である。

3 子どもの自主自治的な活動を促進するような取り組みはあるか？ 子ども育成課

市内に59の子ども会がある（55／62行政区）

毎年、子ども会育成会研修会の実施やジュニアスポーツフェスティバルなど

の行事（スポーツ振興課主催）を通して、子どもを主体とする活動の促進を

行っている。

4
個別に最適なサービスの提供とは？

個々の子どもの実態を把握するための役所内での連携体制は？
福祉課

放課後デイサービス

相談支援専門員と密に連携を行い、最適なサービス量を提供している。
重点施策４

5

他の自治体では、予約制の図書の貸し出し等の取り組みがなされたが、そのような取り組みはあったか？

約一年間の機会の損失があったと考えられるが、試行的に行ったことは？

形を変え生涯学習を充実させる取り組みの試行はなされたか？

図書課 別紙資料参照

(3) 1
福祉課の窓口には子どもを遊ばせる、横にさせる場所等がないが、改善の計画は？

バギー等で受付や相談をできるような有効スペースが確保できているか？
福祉課

現状、改修予定等はありません。

必要に応じて椅子を移動させる等、スペース確保を行っている。

4 各学校教育と連携した取り組みはあったか？
子ども育成課、

学校教育課

学校を通じて有害情報から子どもたちを守るための啓発チラシを配布してい

る。活用方法については、学校ごとに異なるため、把握していない。
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(4) 4 外国の家庭や文化を紹介してもらう等のアウトプット的な取り組みはあるか？ 総務広報課

おごおりの生活ガイドブック（やさしい日本語版）、「暮らしの便利帳」

（英語版、韓国語版、中国語版、ネパール語版）、国際理解講座（料理教室

および講演会）、日本語教室

5 小郡市内での「子ども食堂」のような取り組み事例はあるのか？ 子育て支援課
コミュニティ推進課が実施している小郡市市民提案型協働事業補助金を活用

して子どもの居場所づくりに取り組んでいる団体がある。

3 (2) 2 子育て参画＝料理・家事という印象を受けるが、父親が主体的に企画できる子どもの遊び場づくりなどの取り組みはないか？ 子ども育成課
市内小・中学校で父親の会を結成しているところがあり、主体的に子ども向

けの事業を企画実施している。

4 (1) 1 学齢児への取り組みはないのか？ スポーツ振興課 未就学児とその保護者が対象。２歳児くらいの児童が参加している。

(4) 1

「食育」と「食への興味」促進に関する取り組みはあるか？

市内農家との協働による取り組み等はあるか？

休耕地の活用などの継続的な子どもたちの取り組みはあるか？

保育所・幼稚園課、

教育総務課

季節を通した野菜を栽培し、収穫し、給食で使用することで自然に触れ豊か

な感性を育成している。
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